

**Noch einmal ein Stück
Leben erfahren.**

**Mit dem WunscheBus Südbaden
Herzenswünsche wahr machen.**



Das Projekt WunscheBus Südbaden vom Palliativnetz Lörrach macht Herzenswünsche wahr und bringt Menschen in ihrer letzten Lebensphase mit fachlicher Betreuung durch Palliativmediziner:innen und Palliativ-Pflegekräfte sowie der erforderlichen medizinischen Ausstattung an ihren Lieblingsort. Unser WunscheBus ist speziell für den Transport und die Versorgung Schwerstkranker ausgerüstet und startklar für eine kleine Reise an Ihren Wunschort.

WunscheBus^W
Südbaden

Ein Spendenprojekt des Palliativnetzes Lörrach

WunscheBus Südbaden gGmbH
Am Kesselhaus 5
79576 Weil am Rhein
www.wuenschebus-suedbaden.de



Spendenkonto

Wunschebus Südbaden gGmbH
Stichwort: WunscheBus
IBAN: DE12 6805 0101 0014 2776 47
BIC: FRSPDE66XXX
Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau
Gerne erstellen wir Ihnen eine Spendenquittung.

Das will ich noch erleben.



WunscheBus^W
Südbaden

**Sie sind schwer krank und möchten
noch einmal einen Lieblingsort besuchen?**

**Dann steigen Sie ein! Unser WunscheBus
ist startklar für Ihren HerzensWunsch.**



Einmal noch einen Wunschort erleben.

Der WünscheBus Südbaden macht's möglich.

Meinen Lieblingsort besuchen, am Strand sitzen und einmal noch aufs Meer hinausschauen, bei einem Fußballspiel im Stadion oder noch einmal bei einem Konzert dabei sein, ein letztes Mal die Familie besuchen oder einfach nur bei einem Glas Wein den Sonnenuntergang vom Kaiserstuhl aus genießen ...

Was sich so einfach anhört, scheint Ihnen in Ihrer Situation, auch mit Unterstützung von Angehörigen, nicht mehr möglich zu sein? Das sehen wir anders. Wir möchten Sie gerne noch einmal an Ihren Wunschort bringen und haben dazu das Projekt WünscheBus ins Leben gerufen. Schwerstkranken Menschen in der letzten Lebensphase besondere Wünsche zu erfüllen und ihrer verbleibenden Lebenszeit ein Mehr an Qualität und Würde zu verleihen – das ist unsere Mission.

Leben. Jetzt. Bis zum letzten Atemzug.

Das Leben leben. Bis zum letzten Tag. Das ist für uns beim Palliativnetz Lörrach entscheidend. Unterwegs ist unser WünscheBus deshalb für Menschen aus der Region Südbaden, die an einer lebensbegrenzenden Erkrankung leiden und ohne fachliche Betreuung nicht mehr transportfähig sind. Denn Lebensqualität bedeutet für uns nicht nur Symptome kontrollieren und Schmerzen lindern, sondern eben auch mal einen innigen Wunsch erfüllen.

WünscheBus Südbaden. Ein Spendenprojekt des Palliativnetzes Lörrach.

Das Projekt WünscheBus wird komplett durch Spenden finanziert. Für die Erfüllung Ihres letzten Herzenswunsches entstehen Ihnen und Ihrer Begleitung keinerlei Kosten. Dafür danken wir allen Engagierten und Förderern, die dazu beigetragen haben, dass unser WünscheBus-Projekt Wirklichkeit geworden ist.

„Ich hätte nie gedacht, dass ich
das noch einmal erleben darf.“



Sie möchten gerne mit uns zu Ihrem Wunschort fahren?

Dann schicken Sie uns Ihren Wunsch – wir setzen uns mit Ihnen in Verbindung. Anmeldeunterlagen unter www.wuenschebus-suedbaden.de